



令和5年度 三股町立梶山小学校 学校だよりNo.2

かじやま

令和5年5月1日(月)発行:文責 校長



安全・安心な5連休にしましょう!

5月3日(水)から5連休となります。様々な計画を立てておられる家庭もあるのではないのでしょうか。学校の方でも、各学級で、「交通安全」「インターネット・SNS」「水難事故」などについて、話をしました。

「交通安全」についてですが、5連休は、三股町においても、交通量が増えたり、他県等の自家用車も多くなったりします。いつも以上に交通安全の意

識を高くもたなければいけません。特に「飛び出しをしないこと」「自転車の運転には十分に気を付けること」を本日、お昼の放送で子供たちに話しました。各ご家庭でも話をさせていただきたいと考えています。よろしく願いいたします。

令和5年度運動会は5月21日(日)です!

運動会の練習が始まっています。本日5月1日(月)も、朝の活動と1時間目を使って、全体練習を実施しました。今日も、全校児童と教職員が運動場に集まって、みんなで心を一つにして、運動会の練習をがんばりました。

ここで、梶山小の運動会の目的について考えてみたいと思います。目的を3点あげるとするならば、①日常における体育学習の発表の場とすること、②本番までを通して、健康と体力づくりへの関心を高めること、③運動会やその練習を通して、自主性・協調性・責任感等の社会的態度を育てること、以上3点です。

学校行事は、子供たちを大きく成長させる力を持っていると思います。素晴らしい運動会になると思います。5月21日(日)、雨が降らないでほしいです。



つれづれなるままに

子供たちの心の中に「3匹のタイ」がいると聞いたことがあります。「ほめられタイ」「認められタイ」「役に立ちタイ」だったと思います。つまり、称赞・承認・所属の欲求ですね。梶山小学校に勤務して1ヶ月ですが、そんな子供たちの心の中の「3匹のタイ」を大事に育てていきたいと思っています。

☆彡 山は西からも東からでも登れる。自分が方向を変えれば、新しい道はいくらでも開ける。

(松下幸之助: パナソニック創業者 <1894-1989>)